

Instituto Español de Analistas y Finect sellan un acuerdo para impulsar la formación y la divulgación financiera

- La alianza entre ambas organizaciones facilitará el acceso a contenidos de análisis en nuevos canales, ampliando el alcance a nuevas audiencias.

Madrid, 19 de enero de 2026. El Instituto Español de Analistas, a través de la Escuela FEF, y Finect, medio de comunicación especializado en inversión y finanzas, han cerrado un acuerdo estratégico con el objetivo de reforzar la divulgación, la formación y la generación de contenidos de calidad para profesionales y público interesado en los mercados financieros. Este paso conjunto permitirá ampliar notablemente el alcance de la formación especializada de la Escuela FEF y llevar contenidos de análisis y educación financiera a nuevos canales y audiencias.

En virtud de este acuerdo, Finect integrará en su espacio dedicado a la formación aquellos cursos y programas de la Escuela FEF para su comunidad. Gracias a este acuerdo, Finect podrá ofrecer a sus usuarios una oferta formativa estructurada, sólida y de alta calidad, respaldada por el prestigio del Instituto Español de Analistas y de su Escuela.

Por su parte, el Instituto podrá acceder a contenidos de alto valor generados por Finect (artículos, entrevistas, análisis y materiales editoriales) para su publicación en los canales informativos de la Escuela FEF y para su integración en la oferta anual de formación continua, ampliando el valor de la formación de Escuela FEF. Ambas entidades abren la puerta al desarrollo de nuevas iniciativas conjuntas en el ámbito de la investigación y la divulgación.

"Este acuerdo refuerza nuestro compromiso con una formación financiera rigurosa y útil para el profesional, ampliando su alcance y conectando nuestros programas con nuevas audiencias. Además, el intercambio de contenidos de calidad con Finect enriquecerá nuestra propuesta de formación continua y contribuirá a impulsar la educación financiera desde una perspectiva práctica y cercana", destaca, María Redondo, directora de Escuela FEF.

Por su parte, Vicente Varó, director general de Finect, considera que esta colaboración con la Escuela FEF es "especialmente relevante para nosotros porque nos permite reforzar nuestra misión de divulgar el conocimiento financiero, y hacerlo de forma directa entre la comunidad de profesionales y analistas. Estamos muy contentos de iniciar este camino conjunto y convencidos de que tendrá un impacto positivo y duradero en el sector".

Este acuerdo supone un impulso decidido al fortalecimiento de la formación financiera en España. La unión entre el conocimiento académico y la experiencia formativa del Instituto Español de Analistas y la capacidad de difusión, cercanía y alcance digital de Finect permitirá acercar contenidos rigurosos a un público más amplio, generar un mayor impacto social y elevar el nivel de educación financiera en un momento en el que resulta más necesario que nunca.

Ambas instituciones comparten la convicción de que una ciudadanía mejor formada está en mejores condiciones de tomar decisiones informadas, comprender los mercados y afrontar con solvencia los retos financieros de un entorno cada vez más complejo. Con esta alianza, se da un paso significativo hacia ese objetivo común, reforzando la misión de ambas entidades y

contribuyendo a que el conocimiento financiero llegue más lejos, con más calidad y con un mayor valor social.

Sobre Instituto Español de Analistas

El Instituto Español de Analistas es una asociación profesional sin ánimo de lucro que agrupa a 1.400 profesionales del análisis. Su objetivo es dar respuesta a las necesidades y tendencias que marcan el día a día tanto del mercado como de la profesión. Cuenta con nueve delegaciones ubicadas en Madrid, Cataluña, Andalucía, País Vasco, Galicia, Comunidad Valenciana, Aragón, Navarra y La Rioja, Canarias y Baleares.

El Instituto Español de Analistas está formado por tres entidades que trabajan para cumplir con el objetivo marcado: la Fundación de Estudios Financieros, que es el centro de análisis del Instituto; la Escuela FEF, que es una escuela de formación dirigida a profesionales y estudiantes del sector; y Lighthouse, el servicio de análisis fundamental que cubre los "valores huérfanos" de la Bolsa española.
www.institutodeanalistas.com

Sobre la Escuela FEF

Las actividades formativas de la Escuela FEF están dirigidas a todos aquellos profesionales y estudiantes que han orientado, o quieren mejorar, su carrera en el ámbito del análisis. El objetivo de la entidad es adelantarse a las necesidades de los profesionales apostando por formaciones de temáticas innovadoras y especializadas que maximicen las capacidades del analista y le permitan obtener las certificaciones de mayor prestigio internacional, como el Certified European Financial Analysts (CEFA), el Certified International Investment Analyst «CIIA» y el Certified ESG Analyst (CESGA); así como de ámbito nacional, como las Certificaciones de Asesor Financiero y Gestor de Patrimonios, entre otras. www.escuelafef.es

Para más información contacta con Roman:

Natalia Estepa: 646 63 99 18 n.estepa@romanrm.com

Belén Hernández: 638 43 49 37 b.hernandez@romanrm.com

Montse Gironès: 679 00 44 71 m.girones@romamrm.com

Sobre Finect

Finect es un medio de comunicación especializado en inversión y finanzas fundado en 2016. Ofrece información financiera, análisis de mercado y contenidos elaborados junto a profesionales del sector con el objetivo de ayudar a los inversores a tomar mejores decisiones. Además, pone a disposición de los usuarios herramientas como fichas de fondos, ETFs y planes de pensiones, comparadores de productos de inversión y un buscador de expertos financieros. Su misión es dotar al ahorrador y al inversor de todas las claves para invertir mejor.

Para más información contacta con:

María Refojos: maria.refojos@finect.com